Tennis de table handisport

Critérium national: les meilleurs pongistes à Montrodat

Pour le 1^{er} tour du critérium national handisport, la commission nationale avait décidé de mettre en place une nouvelle formule de compétition en divisant chaque catégorie en deux sous niveaux. Exemple la National 1 est maintenant divisée en N1A et N1B. C'est à Montrodat, au complexe euroméditerranéen que l'Éveil Mendois tennis de table avec son président Mathieu Rissoan aux commandes a organisé ce premier tour, avec les meilleurs pongistes français, dont certains étaient fraîchement médaillés au championnat d'Europe. Une compétition et une orga-

nisation d'envergure, puisqu'il fallait accueillir 64 athlètes (National 1 et National 2) et mettre en place la salle avec 16 aires de jeu.

Mathieu Rissoan a su rassembler une équipe de presque 80 bénévoles pour que cette journée se déroule dans de parfaites conditions. Arbitres, ramasseurs de balles, buvette, autant de rôles à distribuer pour répondre aux exigences que demande une telle compétition. Contrat rempli pour l'Éveil mendois associé à l'ensemble des clubs de Lozère, leurs licenciés ainsi que le Comité départemental de tennis de

table et les Comités handisport départemental et régional. De 6 à 70 ans, les bénévoles ont tous tenu leur rôle à merveille.

Côté sportif. Les favoris pensionnaires de l'équipe de France ont répondu présent. Matéo Bohéas a signé un sansfaute en N1A debout. Maxime Thomas, leader incontesté en fauteuil a cédé une fois contre Alexandre Delarque, pourtant 6° en N1A fauteuil. Fabien Lamirault, en N2B fauteuil remonte en N1A. Le joueur local François Geuljans démarrait cette compétition en N1A à la 8° position.

Malgré une victoire et 3 matchs accrochés, notamment contre Sylvain Noël où François s'incline 14-12 à la belle, le Lozérien terminera finalement à la 7° place, synonyme de descente en N1B, devant le joueur de Metz Stéphane Gil-Martins. Nul doute qu'il remontera bientôt en N1A.

Bernard Zassot également licencié à Mende termine 8° de la N2A.

La journée s'est terminée par la remise des prix avec les partenaires institutionnels et privés du club, le tout suivi d'un apéritif offert par le club de Mende.

